
LE REVEREND PERE E. CHAMPAGNEUR, C. S. V.

Inhumation de ses restes à Joliette

Le mercredi, 20 de ce mois, aura lieu à Joliette l'inhumation des restes du vénéré fondateur de la communauté des clercs de Saint-Viateur au Canada.

Le Révérend Père Etienne Champagneur arriva au pays en 1847, accompagné de deux confrères ; et cette même année, il prenait la direction de la congrégation naissante. Outre la charge de provincial, il remplit aussi celles de directeur du Collège Joliette et de maître des novices. En 1874, il retourna en France, et y mourut quelques années plus tard.

Son corps reposait dans le cimetière de la communauté à Rodez. L'an dernier, les RR. PP. Ducharme et Joly, étant en Europe comme délégués au chapitre de la communauté, obtinrent des autorités civiles de Rodez la permission de transporter ces précieux ossements en notre pays ; et au mois de septembre, ils avaient le bonheur de ramener sur nos rives les restes mortels de celui que les clercs de Saint-Viateur du Canada considèrent comme leur père.

En même temps qu'ils remplissaient un devoir de piété filiale, ils répondaient ainsi aux désirs ardents de tous leurs confrères, et des anciens qui ont connu et aimé le bon Père Champagneur. Ses cendres seront inhumées dans le cimetière de la communauté, à Joliette ; et sa tombe sera pour ses pieux enfants un lieu de pèlerinage.

La cérémonie, présidée par Mgr l'évêque de Joliette, commencera à 10 heures. Il y aura sermon. Les anciens élèves et tous les amis des clers de Saint-Viateur sont spécialement invités.
